
Compte-rendu de la réunion de bureau du 12/10/2020 

 

présents ; Monique le Durand, Michèle Leray, Yves Lenat, Jean-Pierre Pélissier, Jean-Yves Berland, 

Pierre Gugnalons, Elisabeth Rollo, Yane Cote. 

 

Préparation de l’Assemblée Générale qui ne pourra pas avoir lieu dans les locaux. On envisage 

d’envoyer un mail aux adhérents avec le rapport moral, le rapport financier, les nouvelles du club, la 

formation, l’election du bureau le nombre de sortants et appel à candidature. A eux de nous poser 

les questions qu’ils veulent par mail ou courrier puis nous soumettrons un nouveau texte au bureau 

que nous enverrons par mail ou courrier pour un vote des adhérents 

 

.Nombre de sortants 3 (Y. Lenat, P. Gugnalons, T Gontier). Un appel à candidature est lancé par le 

mail que chacun va recevoir. 

 

Il faudra donc attendre l’aller-retour des courriers pour conclure l’assemblée générale. 

 

Discussion sur le timing des donnes, pour éviter aux joueurs d’attendre trop longtemps. Il faut 

certainement faire respecter le minutage. 

 

Discussion sur la formation . Nous attendons le feu vert de Thierry et Pierre pense pouvoir 

commencer les cours pour débutants très bientôt . 


